



SPD im Kreis Offenbach, Mittwoch, 24. Oktober 2018

AG 60 plus unterwegs: Senioren aus dem Kreis Offenbach besuchten den Landtag in Wiesbaden

Auf Einladung der SPD-Landtagsabgeordneten Frau Ulrike Alex an die Mitglieder der Arbeitsgemeinschaft 60 plus im Unterbezirk Kreis Offenbach der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands, besuchte unter Leitung von Klaus-Joachim Rink, dem Enkel des SPD-Abgeordneten Aloys Georg Rink – der dem letzten Hess. Landtag (1930–33) und nach dem Kriege der ersten Landtagslegislaturperiode von 1946–50 angehörte – eine Gruppe von interessierten Bürgern aus dem Kreis Offenbach den Landtag in Wiesbaden in seiner letzten Sitzungswoche im September.

Die Gruppe hatte ein umfangreiches Programm nach ihrer Ankunft in Wiesbaden vor sich. Nach einem kurzen Rundgang über den Schlossplatz, vorbei an der Stadtkirche, dem Rathaus, interessanten Geschäften und Lokalen, begann am Mittag das Programm mit einer Einführung zu den örtlichen Begebenheiten mit Landtagsgebäuden und Schloss, sowie die Funktion des Landtags und seiner Verwaltung. Die Führungen durch das Schloss und dem Plenum konnte nicht wie üblich durchgeführt werden, da das Schloss zur Zeit renoviert wird.

Das Programm begann mit einem Vortrag zur Geschichte des Landes Hessen, des Landtagsgebäudes mit seinem Parlament und der politischen Arbeit.

Im Anschluss daran nahmen die Teilnehmer an der Plenarsitzung des Landtages von der Zuschauertribüne aus teil. Hier konnten sie den verschiedenen Redebeiträgen der Abgeordneten aus dem Landtagsparteienspektrum zuhören, ohne dabei selbst mit Beifall- oder Missfallenslauten die Äußerungen begleiten zu dürfen. Während unserer Anwesenheit wurde über die Wohn- und Mietverhältnisse in den Ballungsräumen diskutiert.

Zum Schluss folgte die Gesprächsrunde mit unserer SPD-Landtagsabgeordneten Frau Ulrike Alex. Nach einer kurzen Einführung über die aktuelle Arbeit im Plenum und Wahlkreis stellte die Gruppe Fragen zu politischen Themen. Diskussionsbedarf bestand mit und in der Gruppe zu landespolitischen Themen, sowie die Finanzierung der kommunalen Haushalte und den Belastungen jedes einzelnen Bürgers. Kurz kam auch noch das Thema mit den Migranten und den teilweise populistischen Verlautbarungen aus gewissen Kreisen zur Sprache.

Vor der Rückkehr in die Heimat verabschiedete sich unsere Abgeordnete Frau Ulrike Alex von der Gruppe mit dem Hinweis, die Anregungen und Wünsche aus der Gesprächsrunde mit in ihre Arbeit in Wiesbaden, sowie vor Ort im Kreis Offenbach aufnehmen zu wollen!